



## Hubertus Struchholz ist neuer Oberst

**13 Jahre lang** führte Walter Risse (links) als Oberst die Geschichte der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, gestern wurde er bei der Generalversammlung in feierlichem Rahmen verabschiedet. Als Nachfolger gewählt wurde Hubertus Struchholz, der bisher das Amt des Schriftführers ausfüllte. Für seine geleisteten Dienste und seine insgesamt 25-jährige Vorstandsarbeit wurde Walter Risse unter donnerndem Applaus der Schützen zum Ehrenoberst ernannt. Zu den ersten Gratulanten gehörte sein Vorgänger Dieter Beckschäfer (rechts), ebenfalls Ehrenoberst der Bruderschaft. „Du wirst jetzt mehr Freizeit haben, nutze sie“, gab er Risse mit auf den Weg. FOTO: TANJA FROHNE